

José Bernardo Rosas Fernández

Licenciado en Ingeniería por la Universidad Autónoma de México y cuenta con maestría en Telecomunicaciones por la Universidad de Cambridge.

Fue encargado de proyectos de investigación y desarrollo tecnológico en temas de satélites, observación de la tierra, procesamiento de Imágenes de Satélite, Medicina Espacial, transporte espacial y fondos.

Actualmente se desempeña como Director General de Desarrollo e Innovación Tecnológica de la CDMX.

Encargado de los programas de tecnología e Innovación en temas tales como las redes temáticas como Vehículos Eléctricos, Movilidad Inteligente, Inteligencia artificial.